

## ABSTRAK

**Ahmad Dayu Purnama.** *Pola Bimbingan Islam Menurut Buya Hamka (Analisis Isi Terhadap Buku Pandangan Hidup Muslim)*

Bimbingan Islam ialah suatu proses dakwah yang didalamnya memberikan seluruh aspek tentang pemberian bantuan pada manusia yang sedang mengalami kesulitan lahir dan batin ataupun tidak yang menyangkut kehidupan seputar agama Islam. Dalam buku *Pandangan Hidup Muslim* terdapat materi-materi yang berkenaan dengan bimbingan Islam yang dapat menjadi salah satu rujukan dalam melaksanakan bimbingan Islam karena dalam buku ini sendiri menitik-pusatkan pada ketauhidan ketidapercayaan kepada selain Allah itulah seharusnya hidup.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penjelasan mengenai tujuan bimbingan Islam, metode bimbingan Islam, dan pesan bimbingan Islam dalam buku *Pandangan Hidup Muslim* karya Buya Hamka.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis isi, metode ini digunakan untuk mengetahui gambaran jelas tentang Pola Bimbingan Islam menurut Buya Hamka dalam bukunya *Pandangan Hidup Muslim*. Adapun langkah-langkah yang digunakan dalam penelitian ini adalah : menentukan metode penelitian, menentukan jenis dan sumber data, dan akhirnya teknik pengumpulan dan menganalisis data.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori khusus mengenai bimbingan atau irsyad. Teori ini menjelaskan mengenai salah satu bentuk kegiatan dakwah, yaitu suatu proses penyampaian ajaran Islam oleh seorang da'i kepada seorang mad'u atau kepada mad'u kelompok guna memberikan bantuan berupa pengasuhan dan perawatan aspek kejiwaan mad'u.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Pola Bimbingan Islam menurut Buya Hamka dalam buku *Pandangan Hidup Muslim* memuat materi bimbingan Islam yang cukup luas dan mendalam karena terdapat tujuan bimbingan Islam yang didalamnya memuat hidup sesuai dengan ketentuan Allah, petunjuk Allah, dan hidup sesuai ketentuan dan petunjuk Allah. Ada juga materi metode bimbingan Islam yang didalamnya memuat metode langsung dan metode tidak langsung. Dan juga materi tentang pesan bimbingan Islam yang memuat tentang aqidah, akhlak, dan syariat. Dari semua itu buku ini sangat bagus menjadi rujukan untuk dibaca karena didalamnya mengandung ilmu Tasawwuf dan juga Filsafat bukan itu saja secara penulisan buku ini mengandung penulisan sastra yang membuat buku ini lebih menarik lagi, jadi membuat pembaca berfikir dan menafsirkan sesuai dengan pemahaman pembaca maka dari itu bacalah buku ini dengan perlahan dan cermat karena setiap kalimat mengandung makna yang dalam.

**Kata kunci:** Tujuan, Metode, Pesan Bimbingan Islam